

CAMINOS DE INDONESIA



INDONESIA - JAKARTA - TANJUNG HARAPAN - CAMP LEAKEY - YOGJAKARTA - TEMPLO DE PRAMBANAN - TEMPLOS DE MENDUT - BALI - UBUD - GRAN TEMPLO DEL MAR TANAH LOT - UBUD - PLAYAS SUR BALI

Nos adentramos en Indonesia a través de las exuberantes selvas de Borneo, de los templos de Java y de las tradiciones y los paisajes de Bali. Un completo recorrido para conocer la riqueza y diversidad cultural y etnológica de este extensísimo archipiélago.

15 días / 13 noches - Salidas diarias

desde 2.885 € (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORÍGEN - INDONESIA

Embarque en vuelo internacional vía un punto con destino Jakarta. Noche a bordo.

DÍA 2. JAKARTA

Llegada al aeropuerto de Jakarta. A la llegada a Indonesia, se gestiona el visado de estancia, que, desde 15 junio 2015, es gratis para pasaportes españoles. Verifique que su pasaporte tiene una vigencia mínima de 7 meses desde la entrada en el país. Encuentro con el chofer del Hotel y traslado para descansar. Alojamiento.

DÍA 3. JAKARTA - BORNEO - KUMAI - TANJUNG HARAPAN

Desayuno. A la hora indicada el chófer del hotel nos trasladará al aeropuerto para embarcar con destino Borneo. Vuelo Interno Jakarta – Pangkalan Bun. Llegada a Pangkalan Bun y traslado en coche a Kumai, allí embarcaremos para comenzar la aventura por la selva a través del rio Sekonyer, visitando Tanjung Harapan cercano al centro de rehabilitación de orangutanes. Siempre acompañados por nuestro guía de la zona de habla inglesa durante toda la travesía y aventura. Durante el paseo comenzareis viendo la vida animal de la ladera de los ríos, grandes monos narigudos de color naranja que dan enormes saltos de árbol a árbol, aves, orangutanes, cocodrilos y otras especies para empezar a conectar con la aventura. Este viaje por la selva en el Parque Nacional de Tanjung Puting se realiza en un barco de madera "Klotok". Este día se ie incluye comida y cena. Alojamiento en Barca Tradicional Klotok privado.

DÍA 4. TANJUNG PUTING - PONDOK TANGUY - CAMP LEAKEY

Durante estos días disfrutareis de la gran diversidad de este frondoso ecosistema situado al sur de Borneo.

Navegando en vuestro Barco privado Tradicional llamado " klotok" iréis parando en los centros de rehabilitación de orangutanes dentro del Parque Nacional, donde se harán varias caminatas diarias adentrándoos en la selva para ver las diferentes especies animales de la zona. En las plataformas de alimentación veréis la espectacular llegada de los Orangutanes en manadas, presidido por Macho Alfa donde viviremos una experiencia cercana con ellos compartiendo el momento de darles de comer. Al atardecer vuestro barco atracara para dormir cerca de las colonias o junto a las zonas de palmeras de nipa, donde miles de luciérnagas iluminan la noche de la selva, haciendo de este fenómeno natural un

espectáculo mágico. Visitaremos el centro de interpretación fundado por la bióloga Biruté Galdikas en Camp Leakey. Durante la visita caminaremos por el interior del Parque Nacional acompañados por nuestro guía local de habla inglesa. Las caminatas en el interior del Parque Nacional de Tanjung Puting son sencillas, no requieren ninguna preparación física, es un viaje relajado para sentir la selva y disfrutar de la naturaleza animal. Régimen pensión completa. Alojamiento en Barca Tradicional Klotok privado.

DÍA 5. BORNEO - YOGJAKARTA

Desayuno en el barco y regreso a Pangkalan Bun por el río Sekonyer. Traslado al Aeropuerto. Vuelo Interno: Borneo – Semarang. Encuentro en el Aeropuerto de Semarang con el guía, traslado al hotel de Yogyakarta (4 horas) y visita a la ciudad. Por la tarde, excursión por la ciudad de Yogyakarta, visitando el palacio del Sultán, el castillo de agua, el mercado de los pájaros, el pueblo artesanal Kotagede. Regreso al Hotel sobre las 5 -6 pm. Alojamiento.

DÍA 6. YOGJAKARTA - TEMPLO DE PRAMBANAN

Desayuno. Empezaremos el día con una visita al conjunto de Templos Hinduistas de PRAMBANAN, construidos en el siglo IX. Declarado por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad, es el mejor ejemplo en Java del período del desarrollo cultural hinduista, siendo el mayor santuario hinduista de Indonesia. Estos templos están dedicados a Brahama, Wisnu y Shiva, la trinidad hindú.

Opcionalmente (consumición obligatoria en el Hotel no incluída): nos relajaremos en el restaurante situado frente al conjunto de templos de Prambanan. Disfrutaremos de las vistas frente a su piscina infinita, donde podremos refrescarnos si lo desean. Este lujoso restaurante de estilo javanés se encuentra situado sobre un antiguo templo restaurado en una colina cercana al conjunto de templos de Prambanan ofreciendo unas visitas inolvidables. Alojamiento

DÍA 7. YOGJAKARTA - GRAN TEMPLO BUDISTA BOROBUDUR - TEMPLOS DE MENDUT

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs. Comenzaremos la ruta hacia los templos budistas de Mendut, Pawon y Borobudur que fueron construidos en el siglo IX por la dinastía Syailendra, y declarados por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad. El Templo BOROBUDUR es el monumento budista más grande del mundo decorado con 505 figuras de Buda y mas de 3 kilómetros de bajorrelieves. El templo de Mendut fue enterrado bajo los escombros y ceniza volcánica del Monte Merapi y fue descubierto en 1834. Dentro del templo hay tres estatuas de Buda, la estatua de tres metros de altura central es impresionante. Las estatuas están cortadas de un solo bloque de piedra y se cree que fueron talladas insitu junto a las paredes del templo y el techo construido después. Entre Mendut y Borobudur se encuentra el templo Pawon, una joya de la arquitectura de los templos javaneses. Lo más probable es que este templo sirviera para purificar la mente antes de ascender a Borobudur. Para acabar el día visitaremos un pueblo tradicional de Java, paseando para ver su auténtica vida cotidiana, donde podréis compartir y ver con ellos sus costumbres aldeanas. Alojamiento en Yogjakarta.

DÍA 8. YOGJAKARTA - BALI

Desayuno. A lahora indicada traslado al aeropuerto. Vuelo interno: Yogyakarta – Bali . Encuentro con el guía y traslado al hotel de Ubud. Alojamiento.

DÍA 9. RUTA POR UBUD - TEMPLO DE LA PURIFICACIÓN - MASAJE SPA

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs. Comenzamos la excursión visitando Ubud y en el camino pararemos en los magníficos campos de arroz en forma de terrazas de Tegalalang, antes de llegar a Sebatu. Continuaremos visitando las antiquísimas tumbas de Gunung Kawi, a las que se accede por una empinada escalinata que desciende hacia el rio, en la parte inferior del exuberante valle verde, donde se alza uno de los monumentos más antiguos y diferentes de Bali. Formado por 10 santuarios de piedra esculpidos en la roca a modo de estatuas, forman unos nichos de 7 metros de altura excavados en la cara del acantilado Seguiremos hacia Tampaksiring para visitar Tirta Empul, el templo de la purificación donde podremos hacer el ritual típico de purificación. Tarde de Spa - 1 hora de masaje spa entre arrozales. Regreso al hotel y alojamiento.

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs.

Esta ruta ofrece conocer los más bellos parajes naturales de Bali y la vida cotidiana balinesa, una mezcla de paisaje natural y cultura tradicional, descubriendo la esencia de Bali en un ambiente relajado y auténtico. Continuaremos por la carretera local de Bonkasa para ver de camino el auténtico Bali y los pueblos tradicionales rodeados de arrozales. Os pondréis en marcha hacia Bedugul, la zona hortícola más importante de Bali. Visitaremos el Templo Ulun Danu Bratan, dedicado a Dewi Danu, diosa del agua. Enigmático y sagrado templo que levita sobre el Lago, es unas de las fotos más conocidas de Bali, contrastando con el paisaje montañoso de fondo y tranquilas aguas. Visitaremos el Mercado Tradicional de Frutas y verduras de Bedugul. Después pasaremos por los magníficos Arrozales en Terrazas Escalonadas en Jatiluwih , pararemos a comer en un restaurante orgánico rodeado de arrozales, pura paz.

Recuperada la energía, seguiremos hacia Batukaru, dedicado al guardián de las Montañas y situado en lo alto de una laderas, se trata en efecto del templo más espiritual y autentico de los que puedes visitar en Bali, dicen sus gentes que es un centro energético de la Isla, no se encuentran apenas turistas, este lugar está rodeado de un típico bosque tropical.

Regreso a Ubud, alojamiento

DÍA 11. UBUD - TAMAN AYU- GRAN TEMPLO DEL MAR TANAH LOT

Desayuno. Arrancaremos el día descubriendo los encantos de los alrededores de Ubud, pueblo tradicional y cultural de Bali, visitando su famoso Bosque de los Monos. Sitiado en el centro del pueblo el mágico bosque de los monos que es hogar de mas de 350 macacos, compuesta por una densa vegetación y exuberante naturaleza consta con mas de 100 especies de arboles. En el bosque hay varios templos convirtiendo este lugar en sagrado con un arquitectura peculiar y fantasiosa. Después visitaremos la cueva del Elefante, Pura Goa Gajah, en su santuario y cueva que alberga una gran escultura de Ganesha el dios protector. Fue un lugar especial de meditación de sacerdotes y reyes. Continuaremos viaje hacia Taman Ayu, su templo y sus jardines, era lugar de recreo de los reyes. Fue construido en el siglo XVI y es patrimonio de la Unesco. Por la tarde os pondréis en marcha hacia el majestuoso templo en el mar, Tanah Lot, unos de los lugares más relevantes de la Isla de Bali, es considerado uno de los templos más importantes de la Bali. El templo del mar, la gran roca sagrada, donde podréis disfrutar de un espectacular atardecer. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 12. UBUD - RAFTING RÍO AGUNG - UBUD

Desayuno. Recogida en el hotel a las 09:00.

El rafting es una de las mejores actividades para experimentar y vivir la naturaleza tan espectacular de Bali. Coge los remos y prepárate para descender por un espectacular rio Balines. Para los más expertos y aventureros os proponemos el White Rafting con un nivel 2-3. Y para los que quieren disfrutar de un maravilloso paseo por el rio sin dificultades el Rio Agung también es vuestra mejor opción. Verás Pájaros exóticos, monos, cascadas, helechos gigantescos, bananeros silvestres y palmas de azúcar salvajes componiendo el decorado de esta aventura rodeados de selva tropical. El almuerzo está incluído y por supuesto estaremos acompañados de equipo y guías profesionales.

Regreso a Ubud y tarde libre. Alojamiento.

DÍA 13. UBUD - RUTA DEL SUR DE BALI Y TEMPLO DE ULUWATU - PLAYAS SUR BALI

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 9:00 hrs Por la mañana nos pondremos en marcha hacia algunas de las playas más famosas de la zona sur donde tendrán tiempo libre.

Playas perfectas para pasar un buen rato y comer pescado fresco en un chiringuito, como las playas de Thomas Beach, Balangan o Binging beach. Otras opciones interesantes para visitar si no decicáis mucho tiempo a la playas podrían ser ir de compras por la zona de Seminyak o visitar del pueblo pesquero de Jimbaran, donde podréis comer pescado y marisco frente al mar (comida pago directo)

Por la tarde, visita a Pura Uluwatu, espectacular Templo dedicado a los espíritus marinos, uno de los más bellos ejemplos de la arquitectura clásica balinesa, colgado en lo alto de un acantilado a 95 metros sobre el nivel del mar con una impresionante vista del Océano Índico.

Opcional: Después de ver el atardecer, dentro del recinto del Templo se puede ver la Danza de Kecak (danza del mono).

Alojamiento en Seminyak (según la opción elegida puede ser otra zona del Sur de Bali)

14. PLAYAS DEL SUR DE BALI

Desayuno. Día libre para disfrutar de las playas de la zona. Alojamiento.

DÍA 15. BALI - CIUDAD DE ORÍGEN

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al aeropuerto de Denpasar para tomar su vuelo de salida con regreso a España.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

Salidas diarias

Alojamientos previstos o similares

Jakarta, Hotel FM7 superior
Borneo Barco Klotok privado Java, Jogjakarta, Hotel Boutique Garden Villas
Ubud , Hotel Narasoma o Kiskenda Cottage
Seminyak, Hotel Mutiara

Incluye

Vuelos internacionales y tasas de aeropuerto.

Vuelos internos

Traslados

- 1 noche en Jakarta AD
- 2 noches en Borneo PC
- 3 noches en Java AD
- 5 noches de estancia en Ubud AD
- 2 noches en Sur de Bali, Seminyak, AD

Excursiones y actividades incluidas y mencionadas en la ruta, con guía de habla hispana en Yogyakarta y Bali, el resto de habla inglesa.

En los meses de Julio, Agosto y Septiembre las excursiones en Bali pueden ser semiprivadas dependiendo de la disponibilidad de guías (4 pax) resto del viaje en privado.

Comidas mencionadas en el programa

Vehículos con aire acondicionado

Masaje para 2 personas en Spa en Ubud

Seguro de viaje

Consultar precio hoteles hoteles 4, hoteles lujo.

No incluye

Comidas no mencionadas en la ruta

Entradas o donaciones en los templos de Bali y Yogjakarta, danzas o aguas termales.

Tasas del Parque Nacional de Borneo.

Propinas en hoteles, restaurantes o para guías, conductores, etc....

Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc....

Tasas de salida de Bali (pago directo): 150.000 rupias (aproximadamente 15€). Importe sujeto a cambio sin

previo aviso

Ningún otro servicio no mencionado como incluído

*Desde julio de 2025, es obligatorio completar un formulario de Tarjeta de Llegada de manera electrónica a través de la nueva plataforma oficial https://allindonesia.imigrasi.go.id/, que te generará un código QR para presentar a la llegada.

*Para entrar a Indonesia se necesita visa, que la pueden hacer a la llegada (VOA) pagando 35 \$ o a través de la web= https://evisa.imigrasi.go.id/. También por medio de la Embajada de Indonesia en Madrid.